
班代表者

開 催 日 時

開 催 場 所

代表者 下本地 報告者 児玉 記録者 繁昌、安田

参 加 人 数 人 （うち　議員　８名　事務局　３名）

3．意見交換  （地域福祉・地域力）                      

4．閉会　（委員長）                              

・今後の課題は、会員減少や会員の高齢化で、地域コミュニティ協議会の設置を望む。

　考えられないか。（要望）

3.その他

主な意見・要望

　早急な対応を求める（要望）

・公共交通（くるりんバス）は今後どうなるのか。イオンに行けると聞くが、どうか。

・小中学校の大木・巨木の撤去を事業化を図って継続して対応してほしい（要望）

・樹木（イチョウ）等の落ち葉対策、清掃が大変である。

・市内の道路区画線(横断歩道・外側線）が消えているところが多く、危険である。

・重層的支援事業は市民に周知されていない。広報が足りない。

2.地域力について（大姶良経済同友クラブ）

・女性部・青年部合わせて69名の会員で活動中、創立35年を迎えている。

　来年度の大姶良小学校創立150周年記念事業に向けて活動を続けている。

・大姶良地区での地域コミュニティ協議会の設置を検討している。行政の協力は

・町内会としても独居の60代、70代の男性の対応が難しい。
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議会報告の概要

１．開会あいさつ及び出席議員の紹介　（委員長）　

２．議会報告　（副委員長）　　　　　　　　　　　　

主な意見・要望

　大姶良地区学習センター

出 席 議 員
下本地　隆 児玉　美環子 岡元　浩一

米永　あつ子 繁昌　誠吾 原田　　靖

柴立　豊子 安田　謙太郎 文教福祉委員会　8名

鹿屋市議会議長

花 牟 礼　薫　様

　下本地　隆

議員報告会実施結果報告書

令 和 ６ 年 １ ０ 月 ２ ３ 日 水 曜 日 　　１９時００分～２０時３０分

・町内会加入者が減少しており、近所付き合いがしにくくなっている。

・民生委員の待遇改善を図ってほしい。（要望）

1.地域福祉について（町内会・民生委員）

・女性民生委員ひとりでは男性の独居宅に行きづらい状況がある。

・災害時において、行政は「避難所に行ってください、避難してください」ではなく

　避難所までの通行の安全対策などしっかりと対応してほしい。（要望）


